

ABSTRAK

Reni Indrayanti (1320210061).

Pengaruh Pendapatan dan Konsumsi terhadap Kesejahteraan Keluarga Petani Tebu di Desa Pasucen Kecamatan Trangkil Kabupaten Pati.

SKRIPSI

Kudus: Jurusan Syari'ah dan Ekonomi Islam STAIN Kudus, 2017.

Tujuan penelitian ini adalah: (1) Menguji secara empiris pengaruh pendapatan terhadap kesejahteraan keluarga petani tebu di Desa Pasucen Kecamatan Trangkil Kabupaten Pati. (2) Menguji secara empiris pengaruh konsumsi rumah tangga terhadap kesejahteraan keluarga petani tebu di Desa Pasucen Kecamatan Trangkil Kabupaten Pati. (3) Menguji secara empiris pengaruh pendapatan dan konsumsi rumah tangga terhadap kesejahteraan keluarga petani tebu di Desa Pasucen Kecamatan Trangkil Kabupaten Pati. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*), pendekatan kuantitatif, sumber data primer dan sekunder, dan menggunakan metode survei yaitu dengan cara menyebar kuesioner (angket). Penelitian ini menggunakan objek penelitian di Desa Pasucen Kecamatan Trangkil Kabupaten Pati dengan subyek penelitian yaitu keluarga petani tebu. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan analisis statistik. Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1. Variabel pendapatan mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kesejahteraan keluarga petani tebu, dengan nilai t_{hitung} lebih besar jika dibandingkan dengan nilai t_{tabel} ($7,721 > 2,001$), 2. Variabel konsumsi mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kesejahteraan keluarga petani tebu, dengan nilai t_{hitung} lebih besar jika dibandingkan dengan nilai t_{tabel} ($3,126 > 2,001$). Sehingga secara bersama-sama variabel pendapatan dan konsumsi mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kesejahteraan keluarga petani tebu di Desa pasucen Kecamatan Trangkil Kabupaten Pati, karena berdasarkan uji statistik nilai F hitung lebih besar dari F tabel ($83,841 > 3,150$), dengan persamaan regresi $Y = 4,795 + 1,110X_1 + 0,428X_2 + e$

Kata Kunci : Pendapatan, Konsumsi Rumah tangga dan Kesejahteraan Keluarga